

NordArt 2015

www.nordart.de



Владимир Семенский

Geboren 1968 im Dorf Imantau in Kasachstan. 1991 Abschluss an der Kunstschule Krasnoturinsk, Russland. Studium der Malerei am Staatlichen Akademischen Institut Ilja Repin in St. Petersburg. Seit 2007 kontinuierliche Teilnahme an Ausstellungen und Messen für zeitgenössische Kunst in Russland und im Ausland. Seit 2010 Mitglied der Kreativen Union Russlands. Für Vladimir Semenskiy stellen die technische bildliche Beherrschung und der Dialog mit der Tradition wesentliche Werte dar. Er bewegt sich innerhalb des Modernismus' und untersucht und überwindet konsequent den Bildersturm des Minimalismus' und Konzeptualismus' sowie die Dogmen der Spätmoderne. Seine energetische und freie Kunst lobt die Fülle des Lebens, die Energie und Lust des Körpers und den Willen zum künstlerischen Experiment. Er lebt und arbeitet in Moskau. www.semenskiy.com

Vladimir Semenskiy

Russland/Russia

Born in 1968 in Imantau village, Kazakhstan. 1991 Graduated from the Art School Krasnoturinsk, Russia. Studied Painting at the Ilya Repin St. Petersburg State Academic Institute. Since 2007, continuous participation in exhibitions and contemporary art fairs in Russia and abroad. Since 2010, he is a member of the Creative Union of Russia. Vladimir Semenskiy is an adherent of values of the pictorial mastery and dialogue with the tradition. He is moving within the modernist mainstream, researches and consistently overcomes the iconoclasm of minimalism and conceptualism, dogmas of the late modernism. His energetic and free art praises the fullness of life, energy and desire of bodies, and the will to the artistic experiment. Lives and works in Moscow. www.semenskiy.com



Ausgestattete Spiellandschaften Nr. 2, 2013, Öl auf Leinwand, 200x250 cm
Equipped Games Landscapes № 2, 2013, oil on canvas, 200x250 cm